

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Karunia-Nya. Karena atas pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan buku proyek akhir ini. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Buku ini merupakan syarat kelulusan pada program studi D3 Sistem Informasi Akuntansi Fakultas Ilmu Terapan di Universitas Telkom. Topik yang diangkat dalam proyek akhir ini adalah aplikasi berbasis web untuk pencatatan utang, piutang dan pendapatan pada Raudahtul Athfal (RA). Pencatatan transaksi yang dilakukan menggunakan metode *berbasis akrual*, dikarenakan studi kasusnya merupakan perusahaan jasa. Metode pengerjaan proyek akhir ini menggunakan *System Development Life Cycle (SDLC)* model prototipe dan desain sistem menggunakan *Unified Modeling Language (UML)*.

Selama pembuatan proyek akhir ini tidak sedikit rintangan dan halangan yang harus dihadapi oleh penulis. Berkat Rahmat dan Karunia-Nya serta berbagai dukungan maupun bimbingan dari berbagai pihak, penulis dapat mengatasi semua rintangan dan halangan tersebut. Dengan segala hormat, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT yang senantiasa memberikan kemudahan dan pertolongan kepada umat-Nya dalam menghadapi segala urusan.
2. Bapak Tora Fahrudin dan Bapak Raswhysnoe Boing K. selaku pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan dalam menyelesaikan proyek akhir ini dengan baik.
3. Raudahtul Athfal (RA) Bahrul Ilmi sebagai sumber informasi dan tempat studi kasus yang telah membantu dalam memberikan informasi yang dibutuhkan oleh penulis.
4. Kedua orang tua dan adik yang selalu memberikan dukungan, doa, dan motivasi sehingga penulis selalu semangat dalam mengerjakan proyek akhir ini.
5. Semua sahabat dan teman-teman yang sudah mendukung dan turut membantu dalam hal apapun.

Semoga proyek akhir ini dapat memberikan ilmu dan manfaat bagi pembaca. Penulis sadar bahwa proyek akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan masukan baik kritik maupun saran dari berbagai pihak.

Bandung, 19 Juni 2020



Penulis